

ABSTRAK

Sofiatur Rizkianti, 2022, *Manajemen Humas Dalam Menjalin Kerjasama Dengan Masyarakat Untuk Meningkatkan Prestasi Siswa Pada Kelas Tahfidz Di MAN 2 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing: Dr. Abdul Aziz, M.Pd.I.

Kata Kunci: Manajemen Humas, Prestasi Siswa Pada Kelas Tahfidz

Pengelolaan dalam Pendidikan biasanya melibatkan bimbingan atau pengarahan untuk mencapai tujuan organisasi. Biasanya dimulai dari perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi. Hal ini yang menjadi tantangan dalam melakukan kegiatan kerjasama yang harus bisa membangun dan menjaga hubungan saling memberi manfaat antara organisasi dan publiknya agar dapat melaksanakan perannya baik dari internal maupun eksternal.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama* Bagaimana perencanaan humas dalam menjalin kerjasama dengan masyarakat untuk meningkatkan prestasi siswa pada kelas tahfidz di MAN 2 Pamekasan. *Kedua* Bagaimana pelaksanaan humas dalam menjalin kerjasama dengan masyarakat untuk meningkatkan prestasi siswa pada kelas tahfidz di MAN 2 Pamekasan. *Ketiga* Bagaimana evaluasi pelaksanaan humas dalam menjalin kerjasama dengan masyarakat untuk meningkatkan prestasi siswa pada kelas tahfidz di MAN 2 Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Informannya adalah Kepala MAN 2 Pamekasan, Waka Humas, Guru Pembimbing, dan Siswa kelas tahfidz. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan pengamatan, ketekunan pengamatan, dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, perencanaan humas dalam menjalin kerjasama dengan masyarakat untuk meningkatkan prestasi siswa pada kelas tahfidz di MAN 2 Pamekasan dengan Mendekati terlebih dahulu dengan masyarakat mengenai kebutuhan masyarakat, Mengadakan Rapat terlebih dahulu dengan Kepala Madrasah para waka dan pihak pembina dari tahfidz bahwasannya merencanakan program baru yakni kelas tahfidz, Proses penerimaan siswa tahfidz dengan ujian tes. *Kedua*, pelaksanaan humas dalam menjalin kerjasama dengan masyarakat untuk meningkatkan prestasi siswa pada kelas tahfidz di MAN 2 Pamekasan dengan cara Melakukan kunjungan atau sosialisasi ke berbagai tempat, Memberi tahu masyarakat melalui wali murid, Membuat papan nama melalui sosial media, dan Proses menghafal siswa tahfidz dengan cara menggunakan metode menghafal kemudian dilanjutkan penyeteroran, setelah itu dilanjutkan muraja'ah ulang, lalu melakukan i'lan. *Ketiga*, evaluasi pelaksanaan humas dalam menjalin kerjasama dengan masyarakat untuk meningkatkan prestasi siswa pada kelas tahfidz di MAN 2 Pamekasan sudah ada pengembangan baik dari prestasi siswa dan juga banyak masyarakat yang merespon dan mendapatkan apresiasi mengenai program baru.